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ATA DA 2a REUNlÅo oRDINÅRIA DE 2023 DO CONSE」HO DE A」剛EN丁A9Åo

ESCOLAR - CAE DO MUN!C面O DE CERQUILHO/SP

No dia quat「o de幸「冊e dois mi- e vinte e tr台s- aS 17h30min (dezessete ho「as e

t「int。 minut。S),にuni「am-Se na Sa-a de 「euni6es da Sec「eta「ia Municipal de

Educa9aO e C

l.180, Bai「ro N

ra, Situada a Avenida D「・ Vinicius GagIiard主aItu「a do ndme「O

a senho「a de Lou「des, Ce「quIlho/SP, Pa「a a 2a (Segunda) 「euniao

。「din釦a d。 Con揖ho de Alimenta9aO EscoIar - CAE de Ce「qu冊O/SP do Ano Letivo

de 2023. A Pre ente eleita do CAE, Sr.a Rose申nicialmente agradeceu a p「eSen9a
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expor os pontos que mais Ihe chamaram a aten9aO durante as

as, PrOPOStaS na reuniao anterior e 5o T6pico: EncerramentO“

introdut6「ia, a S「.a p「esidente iniciou a fala de que se「ia necessaria

o hora「io das 「euni6es do CAE pa「a as 17 ho「as e 50 minutos

lia), te=do em vista o melho「 atendimento em rela9aO a O「ganiza9aO

artieuIa「es de alguns membros. Po「 conseguinte, naO havendo

demais, ficou acordado que a pa面da data da presente 「euniao

O23), OS Pr6ximos encont「oS Seriam realizados as 17 ho「as e 50

seguida, a P「esidente reaIizou a leitu「a da ata de 「euniao oco「「ida

de feve「ej「o de dois mji e vinte e t「es, Ap6s a ieitu「a, foi feito um

st6es em abe巾O P「eVistas, declarando concIu千das as seguintes

「ma「io especifico pa「a a documenta9aO do CAE e 〈2) Locomo9aO

(A conseIhei「a Rosifene p「efere utilizar o ca「「O da P「efeitu「a, OS

=zar as visitas com veiculos p「6prios). Pontualmente, depreendeu-

have「 o item 「elacionado a capacita9aO dos conselhei「os do CAE,

a isto, a S「.a Rose= citou a Capacita9aO em 15 (quinze) cidades do

a- e da possib掴dade de participa9aO dos integ「antes da cidade de

lsto posto, desencadea「am-Se queStionamentos dos membros do

一a9aO a CaPaCjta9aO das me「endei「as, ∞Zinhei「as e agentes de

lhor atendimento dos aIunos nas escoIas. No que se diz respeito, a
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inte「mediaria Sr.

estao oco「「endo

no dia 22 de fev

PreVistos mais c

Peios conseiheir

aedcar/achocoIal

Rosana, Supervisora de Ensino言nformou ao conseiho que ]a

capacita?6es aos funciona「ios citados’Sendo a p「一mel「a 「ea=zada

reiro de 2023. Al色m disso, a SuPerviso「a 「eiterou que ainda estao

rsos para o segundo semestre de 2023. Out「O POntO destacado

s foi em 「efe「encia a nao aceitaeao dos beb合s peIo leite sem

ldo. Tendo em vista a proibieao por Iei, OS memb「OS do conselho e

Sita as escolas, uma VeZ que O memb「O ReinaIdo necessitou「eaiiza9aO de v

desvincuia「-Se d

fjcando a disp

apresenta96es

Seguida: As con

EMEi `Josephin

“Yolanda Biagio

EMEIく`BeIirde K

estava tudo em

destaca「am algu

COnCe「ne, a SuP

de Educa9aO e

Ste COnSelho. Como 「esposta, O memb「O Flavio aceitou o convite,

Sieao pa「a as p「6ximas visitas, Assim, ab「iu-Se Para aS

ediante as visitas dos conselhei「OS, COnfo「me especificado em

elheiras Tamires e Roberta informa「am que visitaram as escoIas:

Modanesi Grando”, EM割く`Ondina M6doIo Do「igueiIo”, EMEF

i Cama「go”, EMEF `‘Luigi Luvizotto”, EMElくくMachado de Assis” e

izer Piccin”' Em rela9aO a unidade Josephina, elas info「ma「am que

∞nfo「midade. Dito isso】 Segui「am para a escola Ondina, Onde

S P「Oblemas em 「ela9aO aO fogao e ao tamanho da coIhe「・ No que

rviso「a Rosana info「mou que daria ci台ncia a Sec「eta「ia Municipal

CuItu「a pa「a visita t6cnica e ve「ifica9aO do elet「odom6stico. A16m
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e旧ei「as Roberta e Tami「es na escola Yolanda, eias mencjona「am

adas algumas ve「du「as que nao estarjam de aco「do. Dito isso, a

Rosana mencio

estas funciona「i

an訓se das con

que fo「am ve「jfj

nutricionista Stel

VenCedora de lici

entrega dos p「o(
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Adjacente a jsto,

f「utas nas escol

「eto「navam a co

Centra=zada a I

Cozinha Ste=a e

Cent「aI de A=m

a jnfo「mou a todos que a emp「esa fomecedo「a de ve「du「as e

aeao, ainda destacou que ha oscilacao do fomecedor na oferta e

」tOS. Out「o ponto destacado pelas conseihei「as, foi que as f「utas

O em um ho「ario muito ta「de as escoIas (17 ho「as e 30 minutos),

a「am que a maio「 Parte das f「utas nao estavam em estado regula「.

as integ「antes disse「am que ocorre o mesmo p「obiema com as

S Luigi e BeIi「de, alem disso comunicaram que muitos aIimentos

inha. Po「 causa disso, foi sugerido pelos conselheiros que fosse

g丁stica na Cent「ai de Alimentos. Como repiica, a Direto「a da

Cla「eceu que nao se「ia poss「vel a cent「aIiza9aO, uma VeZ que a

ntos nao tem est「utu「a pa「a a「mazenamento de todas essas
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que tange a unidade escolar Ber!ide, aS COnSelhei「as Roberta e

aos demais memb「os que nao havia devida fisca"za9aO e COnt「Ole

utas e que te「ia a faita de um funciona「io especifico para faze「 O

me「cado「ias e, ainda, que a meSma Situa9aO aCOnteCia na escola

oiu9aO, a SuPe「Viso「a Rosana informou que a Secretaria Municipal

ia info「mada para tomada de medidas cab丁veis em 「ela9aO aOS

mou que semp「e na 「euniao de di「eto「es mensa=a haveria sido

i「eto「es sobre a importancia do recebimento dos alimentos e

「cado「ias prejudicadas, Subsequente, diante dos 「elatos os demais

ifesta「am e suge「iam que tambem pode「ia have「 ma-fe da emp「esa

vez que e「am co~ocados os meIho「es p「Odutos na parte supe「io「

ercadorias avariadas em baixo言`escondidas’’. Analisando as

stas, a Srta Heven,血eg「ante 「ep「esentante do pode「 executivo,

is conselhei「os que fosse enviado um oficio pa「a o S「・ P「efeito

【on, COm C6pia pa「a Procurado「ia Ju「idica do Mu=icipio pa「a a

9aO da Prefeitu「a Municipal aos fatos 「elatados’PO「 COnSeguinte

台ncias corretjvas, Nao havendo cont「adit6「ia c]os demais, ficou

do oficio, Isto posto, a Segunda dupla de conselhei「as B「una e Ana

faIa em reIa9aO aS eSCOIas que visita「am, Sendo estas: EMEF

le P=otto Gaiotto’’e EMEii ’`Davina Mo胎ra”. Quanto a unidade

Oi apontado peIas conselheiras que haveria tido uma eno「me

gonoff. Lado outro) fo「am verificadas situa96es de faIta de talhe「es,

Crian9aS PegaVam Out「OS P「atOS e taIhe「es pa「a repetieao da

O POntO Observado, foi a questao do equrvoco das merendeiras na

S’PO「 COnSeguinte as integ「antes do conseiho suge「iam a ∞mP「a

a a unidade citada’tendo em vista a meIho「ia das condi96es

S do IocaI・ Nesta mesma pe「spectiva, aS Senho「as B「una e Ana

aos demais p「esentes que a cozinha da escola Ma「ina e muito

iimpa e os funcion鉦os sao p「estatjvos, PO「 Out「O Iado o iocai e

m baIc6es suficientes. Outrossim, foi verificado que have「ia caixas

erto do entuiho na unidade’em 「eia9aO a isto fo=nformado que as

radas) brevemente’Pela emp「esa fo「necedo「a. P「osseguindo aos

eiras Bruna e Ana Paula informa「am que haveria dife「en9a entre a
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Pe「iodo matutino e vespertino, Sendo respectivamente, COm alta

meno「 aceita9aO. Em certo mome=tO’aS COnSelheiras info「ma「am

a fo「am servidos sucos e f「utas aos aiunos. Analisando a situa9aO,

e=a notificou que poderia te「 OCOrrido e「ro no servimento do

∋「endeiras, uma VeZ que naO deve「ia ser servido suco e f「uta na

Sem mais comenta「ios dos conselhei「os, Segui「am-Se aS

na e Ana Pau-a. Em 「esposta, OS memb「os do conselho falaram

sob「e a questao do servimento de sopas e caldos no calor’

pode「ia esta「 diminuindo o inte「esse dos aIunos em reIa9aO a eSte

fo「ma, OS memb「os do conselho sugeri「am as 「esponsaveis da

ossib囲ade de aIte「a9aO do ca「d圭申O. Logo em seguida ocor「e「am

eiros em 「ela9aO a SOb「a e/ou despe「d触o de comida nas escolas

dialogos fo「am discutidos se haveria possib掴dade de os

narios come「em as sob「as de alimentos para reduzir o

o r6plica a Presidente do CAE, Sr.a RoseIi, eSCla「eceu a todos que

s alunos estaria autorjzado a comer as merendas e que todas as

Se「 descartadas. Dando sequ合ncia a faIa, a Sr.a Roseii salientou a

ncion釦os ja terem disponivei o ’‘ca砥o aIimenta9aO’」 Nao mais

S言mediatamente, a ter∞ira dupla Adriana e Gladis come9aram a

6es das visitas referentes as escolas: EME= “Araci PiIon Grando’】 e

O P「estes Holtz”. Logo, aS COnSelheiras introduziram a fala em

a unidade Araci’neSta informaram que a escola ap「esentava

6es em reIa9aO aO ambiente e a aiimenta9aO eSCOla「" A16m djsso,

OIa A「aci gosta「am muito do macarrao servido e as me「endei「as

S. Contudo’aS COnSeiheiras Adriana e Gladis ve「ifica「am que na

e「iam sido ent「egues pela empresa fo「necedo「a bananas ve「des,

tes prestes a apodrecer. Ent「etanto, tOda a sepa「a9aO de f「utas

S e「a reaIizada de manei「a bem-feita peIas me「endeiras, Os

Side「a「 se「iam‥ a faita de uniforme de aIgumas me「endeiras, a

quente e os produtos de Iimpeza se「em de qua=dade duvidaveI.

upervisora Rosana inst「uiu aos p「esentes que os materjais de

ui「idos em p「ocesso =citat6「io, Ademais, a Sra. Rosana comunicou

「esoIu9台O Para queStaO dos unifomes. Sem mais nenhum
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todos os demais 「esentes二


